

# *Celebrarán en Cuba aniversarios de la organización de pioneros y de la Unión de Jóvenes Comunistas*

---



La Habana, 27 mar (RHC) Festivales recreativos y de literatura infantil, jornadas de trabajo productivo y tareas de impacto social, entre otras muchas iniciativas disfrutarán los niños, adolescentes y jóvenes cubanos a partir del próximo primero de abril y hasta el día cuatro, con motivo de los aniversarios de la fundación de la Organización de Pioneros José Martí y de la Unión de Jóvenes Comunistas.

Las nuevas generaciones dedicarán estas jornadas al 90 cumpleaños del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, cuyo pensamiento y accionar siguen acompañando a los cubanos en todos sus retos.

Cada territorio, centro de estudio o de trabajo, organizará sus propias iniciativas, en dependencia de las particularidades y gustos de sus pioneros y jóvenes, lo cual hará más diversas las celebraciones, y La Habana ya anuncia una gran acampada pioneril y un festival en el malecón capitalino.

Esta organización política de vanguardia de la juventud cubana, es la organización juvenil del Partido Comunista de Cuba (PCC) y la principal cantera para el ingreso a sus filas, forjada en la concepción marxista-leninista, las ideas y la práctica del pensamiento de Maceo, Martí, Camilo, el Che y Fidel; es heredera y continuadora de las tradiciones de lucha de los jóvenes cubanos que, a lo largo de la historia, han sido parte esencial de la avanzada revolucionaria, como lo mostró la actitud de los Cinco Héroes, genuinos representantes de las generaciones formadas por la Revolución.

La Unión de Jóvenes Comunistas mantiene relaciones con 218 organizaciones de diferentes partes del mundo y está afiliada a la Federación Mundial de Juventudes Democráticas; a su vez desarrolla vínculos con otras 14 organizaciones internacionales. La primera secretaria de la organización es Yuniasky Crespo Baquero.

Con respecto a las características de la organización de los jóvenes cubanos, el Che expresó:

"La Unión de Jóvenes Comunistas tiene que definirse con una sola palabra: vanguardia. Ustedes, compañeros, deben ser la vanguardia de todos los movimientos. Los primeros en estar dispuestos para los sacrificios que la revolución demande, cualquiera que sea la índole de esos sacrificios. Los primeros en el trabajo. Los primeros en el estudio. Los primeros en la defensa del país."

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88577-celebraran-en-cuba-aniversarios-de-la-organizacion-de-pioneros-y-de-la-union-de-jovenes-comunistas>



**Radio Habana Cuba**